

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Sr. Baltazar Martínez

• **Plan de organización**

El Sr. Baltazar Martínez y Martínez, presidente de "PROCREEDITO", dice que se está trabajando en un plan de organización para favorecer a las compañías que son socias de dicha entidad.

• **Escolares E.U. visitan escuelas**

Un grupo de escolares estadounidenses, hicieron ayer visitas a la Escuela República de Costa Rica y Hogar del Niño, para fortalecer vínculos de amistad y propósitos de paz. (Inf. Pág. 3).

• **Sobreseídos por "masacre"**

Fueron sobreseídos todos los implicados en el caso conocido como masacre de Las Hojas, ocurrido en febrero de 1983, en el cantón del mismo nombre, jurisdicción de San Antonio del Monte, Sonsonate, y en la cual perdieron la vida 74 campesinos. (Inf. Pág. 2).

• **Nuevo cementerio en Soyapango**

Por un valor de cincuenta mil colones, se construirá el cementerio Jardín, de la ciudad de Soyapango, informa la Sra. Rosario Rivera de Sánchez, Alcaldesa de dicha localidad.

• **F.A. garantiza libre tránsito**

Voceros de la Fuerza Armada, expresan que efectivos militares y de los cuerpos de seguridad, brindarán protección a la libre circulación de vehículos, durante el boicot "decretado por el FMLN". (Inf. Pág. 35).

• **Cae narcotraficante**

Especialistas investigadores de la Fuerza Conjunta Antidroga de la Policía Nacional, capturaron a un narcotraficante que escondía cocaína y marihuana en un basurero. (Inf. Pág. 38).

• **Campaña de limpieza**

El señor Belfor Chávez, jefe de Limpieza de San Salvador, en la Alcaldía Municipal, da a conocer que los barrenderos municipales han aumentados a doscientos cuarenta y uno.

• **Elevación a plenario**

El Juzgado 5o. de lo Penal, elevó a plenario ayer el proceso instruido contra Eleonora Phillips, acusada de planear la muerte de su esposo Wilfredo López. (Inf. Pág. 58).

• **Seguridad sanitaria en playas**

Un vasto plan de seguridad sanitaria y de emergencia, llevará a cabo en Semana Santa, el Ministerio de Salud, con la cooperación de alcaldías, capitanías de puerto y entidades de socorro. (Inf. Pág. 3).



Sra. Rosario de Sánchez



Sr. Belfor Chávez

Sobreseen implicados en el "Crimen de Las Hojas"

Fueron sobreseídos todos los implicados en el caso conocido como "Masacre de Las Hojas", ocurrido en Sonsonate el mes de febrero de 1983.

Lo anterior fue confirmado ayer por representantes del Ministerio Público, señalando que efectivamente, la semana recién pasada, el Juez de Primera Instancia de Sonsonate, en donde se ventilaba el juicio, dictó auto de sobreseimiento a favor de tres oficiales del ejército y once miembros de la Defensa Civil, implicados en el caso.

Según consta en el proceso, los sobre-

seídos son el coronel Elmer González Araujo, el mayor Oscar Alberto León, el capitán Carlos Alfonso Figueroa Morales y los once miembros de la Defensa Civil, quienes habían sido señalados por varios testigos, como los presuntos responsables del asesinato de 74 campesinos.

Esta, se dijo, es la segunda ocasión en que el tribunal en mención dicta sobreseimiento a favor de todos los implicados; y por segunda ocasión, agregaron, el Ministerio Público apelará ante la Cámara de lo Penal de Occidente, que será la que deci-

—Pasa a la página 23—

Comunicación social y efecto poblacional

Con la participación de reconocidos profesionales, fue inaugurado el Seminario-Taller "La Comunicación Social y su Interrelación con la Comunicación Poblacional".

Voceros del Ministerio de Planificación, al dar a conocer la nómina de personas que presidieron la inauguración, dijeron que se trata de funcionarios y dirigentes de diferentes entidades oficiales y de la iniciativa privada que están íntimamente vinculadas con estos aspectos de la vida nacional.

Que conocen a fondo la problemática por la que atraviesa el país.

A continuación fueron presentados el Lic. Raymundo Adalberto Alvarado, director de Población del Ministerio de Planificación; Lic. Dinorah de Mariño, del

Consejo Salvadoreño de Menores; Dr. Vernon Madrigal, Lic. Nora Staben de Berríos, Lic. Ernesto Israel Girón, Dr. Segundo Montes, Lic. Zolla de Inocentes, Lic. Ricardo Chacón y Lic. José Oscar Ramírez Pérez.

El Seminario Taller, que comenzó ayer en uno de los principales salones del Hotel Presidente, proseguirá este día para ser clausurado mañana jueves, tratando de contribuir al enriquecimiento profesional del comunicador social, con proyección hacia el fortalecimiento técnico de las empresas y organizaciones que tienen responsabilidad en este delicado campo.

Los objetivos, dijeron, pueden sintetizarse de la siguiente manera: 1) Contribuir al enriquecimiento profesional del

—Pasa a la página 34—

Más niños mutilados por minas del FMLN

Alarmante es el incremento de niños mutilados por las minas que coloca el FMLN, afirmaron ayer representantes del Ministerio de Justicia y del Consejo Salvadoreño de Menores.

Dieron a conocer la próxima "Campaña Cívica de Prevención de Minas" que realizarán en coordinación con los ministerios de Educación y Salud Pública.

Expresaron, que el retroceso político militar sufrido por la insurgencia en El Salvador en los últimos dos años, ha tenido como resultado una nueva violación de los derechos humanos, cometida en gran

escala contra la población civil.

"Se ha incrementado el número de campesinos —hombres, mujeres y niños— afectados por las minas de contacto y trampas cazabobos, siendo la insurgencia responsable por casi todas estas víctimas civiles", dijeron.

De todo este drama, los afectados son los niños, a quienes se les condena a un futuro incierto al perder partes de sus miembros, y cuando son sus padres las víctimas o los muertos, lleva implícita la desintegración de la familia, de cuyas la-

—Pasa a la página 31—

Editoriales

• **Cada día empeoran condiciones económicas**

Las condiciones económicas se hacen cada día más apremiantes, a medida que se incrementan los problemas que padece el país desde los últimos años. La desocupación alcanza ya a más del cincuenta por ciento de la población económicamente activa; la falta de vivienda; el alza del precio de los alimentos básicos; el alto costo de las medicinas y los servicios médicos; el aumento de los impuestos; en fin el alto costo de la vida, están llevando al pueblo a la desesperación. (Información Pág. 7).

Un día en nuestra historia

• **Preparan celebración del Día de Las Américas**

(Jueves 8 de abril de 1937). Un sugestivo programa de festejos está siendo preparado para celebrar oficialmente el "Día de Las Américas" que será el próximo miércoles 14. En las escuelas de todo el país habrá actos cívicos, en que alumnos y profesores cantarán el Himno Nacional, y de las Repúblicas Hermanas de Centro América. También habrá certámenes literarios y deportivos entre escuelas de las principales ciudades.

Indice

Nacionales/2-3
Internacionales/4-5
Editoriales/6-7
Sociales/8-30
Horóscopo/23

Cartas a María/24
Hermano Pablo/28
Deportes/39-43
La Cámara/45
Platillos/45

Cómicos/44-46
Clasificados/47-56
Tips de César Temes/57
Cines/57-63
Indicador/62



—Foto de LA PRENSA, por Peñate O.

VOTACION. Ayer se llevó a cabo la votación para elegir el Tribunal de la Carrera Docente. La votación fue vigilada por representantes del Ministerio de Educación, ANDES 21 de Junio y la Asociación

Salvadoreña de Trabajadores de la Educación y la Cultura (ASTECC). Los maestros capitalinos votaron en las instalaciones de la Escuela República de Panamá, de esta capital.